

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Pengaruh Inflasi, Kurs Rupiah dan Bi Rate Terhadap Profitabilitas PT. Bank Tabungan Negara Syariah maka dapat ditarik kesimpulan bahwa :

- a. Dari hasil penelitian menggunakan Uji F menghasilkan nilai tingkat signifikan $F_{0,009} < 0,05$ yaitu 0,009 lebih kecil dari 0,05 maka H_a ditolak dan H_o diterima. Hal ini menunjukkan bahwa variabel Inflasi, BI Rate dan Kurs Rupiah bersama-sama berpengaruh secara simultan terhadap Profitabilitas Bank BTN Syariah .
- b. Berdasarkan hasil perhitungan yang telah dilakukan menggunakan SPSS 22 Nilai T-hitung variabel inflasi lebih kecil dari nilai T-tabel sebesar $(0,491 < 2,07387)$. Kurs Rupiah lebih kecil dari nilai T-tabel $(- 2,466 < 2,07387)$ dan Bi Rate lebih kecil dari nilai T-tabel $(0,354 < 2,07387)$ karena nilai semua variabel inflasi dan Bi Rate lebih kecil dari nilai T-tabel maka H_a diterima dan H_o ditolak dan variabel Kurs Rupiah lebih besar dari nilai T-tabel maka H_o diterima dan H_a ditolak. Artinya secara persial Inflasi dan Bi Rate tidak memiliki pengaruh yang signifikan sedangkan Kurs Rupiah berpengaruh secara negatif dan signifikan terhadap profitabilitas bank BTN Syariah.

B. Saran-saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka penulis ingin memberikan beberapa saran yang mungkin dapat berguna bagi semua pihak yang berkepentingan . beberapa saran tersebut antara lain :

- i. Bagi bank BTN Syariah diharapkan agar selalu memantau pergerakan Inflasi, Kurs Rupiah dan Bi Rate, agar selalu dibatas minimal, tidak menurun bahkan selalu lebih baik tiap tahunnya karena tiga variabel yang telah disebutkan diatas akan mempengaruhi profitabilitas bank tersebut. Hal ini juga akan mempengaruhi banyaknya nasabah yang akan ke BTN Syariah dan menanamkan modalnya di BTN Syariah.
- ii. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan populasi yang lebih besar dengan meneliti seluruh lembaga keuangan baik disektor perbankan maupun non perbankan agar dapat mengevaluasi kinerja keuangan bank secara menyeluruh dan menggunakan tahun penelitian yang lebih panjang. Merupakan masukan peneliti atas kekurangan yang menjadi temuan dalam skripsi. Saran harus selaras dengan topik penelitian.